

Sepulcre quiere hacerse con el Elche CF tras enviarlo a Segunda

Palco23
22 jun 2015 - 04:58

José Sepulcre es el gran señalado como culpable de los problemas que atraviesa el Elche CF. Inhabilitado por La Liga al ocultar la situación real del club, el dirigente estuvo varios meses asegurando que ultimaba la llegada de un inversor de Arabia Saudí y se negó a aportar el capital necesario para saldar deudas y evitar el expediente que ha derivado en el descenso administrativo a Segunda División. Y, pese a ello, Sepulcre ahora amenaza con hacerse con la mayoría del accionariado a través de la ampliación de capital.

El expresidente habría comprado títulos por valor de 10.000 euros en la primera fase de la ampliación de capital por la que el club necesita captar 14 millones de euros para saldar deudas y restablecer su patrimonio. Pero, además, él y algunos de los exdirigentes afines a Sepulcre habrían solicitado la compra de acciones por 6,4 millones de euros en la segunda fase, según informa el diario local *La Información*. La operación le permitiría rebasar el 50% del capital y, por lo tanto, recuperar el control del consejo de administración.

Esta maniobra no sólo le permitiría frenar cualquier acción judicial contra su persona por parte del club, sino que además también le serviría para retirar a Juan Anguix de la presidencia. El empresario valenciano accedió a la misma con el compromiso de salvar el club, pero los problemas para obtener liquidez le impidieron pagar a tiempo a la Agencia Tributaria para lograr un certificado positivo. Éste se consiguió el viernes, lo que confían que supondrá un atenuante en el recurso que presentarán esta semana ante el Tribunal Administrativo del Deporte (TAD).

Está por ver cuál será el reparto definitivo de las acciones, ya que Anguix también se aseguró el poder capitalizar los créditos que ha ido concediendo al Elche CF durante sus primeras semanas de mandato durante la ampliación de capital. El éxito de esta operación será clave para poder ponerse al día con los jugadores, ya que de no hacerlo podría incluso descender a Segunda División B. También será importante para poder pagar a los acreedores en el marco del concurso que presentó el 8 de junio.